
Un à Cinq Mille

Il y a ici un petit garçon qui a cinq pains d'orge et deux petits
poissons, mais qu'est-ce que cela pour tant de monde ?

(Jean 6:9)
Il y a quelques semaines, je participais à un petit service familial et parlais
principalement aux jeunes enfants de la nutrition des cinq mille dans Jean
chapitre 6. Je n'ai jamais été bon en mathématiques à l'école ou après, mais
les chiffres de cet étonnant miracle que Jésus a accompli sont intéressants.
André amène un enfant à Jésus dans une situation qui confond les disciples
du Seigneur. André se distingue comme le disciple qui amenait les gens à
Jésus.  J'étais  converti  par  le  livre  écrit  par  un  remarquable  évangéliste
Ecossais  avec  un  ministère  extensif.  Il  a  été  amené  au  Seigneur  par
l'intermédiaire d'un missionnaire à la retraite qui a commencé une petite
évangélisation dans sa localité. Dieu a utilisé l'exercice d'un homme pour
transformer la vie d'un mineur de charbon qui a conduit d'innombrables
personnes à Christ, y compris moi, qui ai lu son livre après sa mort.

Les  enfants  voient  souvent  des  solutions  là  où  les  adultes  voient  des
problèmes. Je me souviens de ma petite-fille Naomi qui m'accompagnait
pour  acheter  de  gros  morceaux  de  bois.  Comme  je  me  préparais  à
décharger les longueurs de bois de ma voiture, elle a dit : « Je vais t'aider
grand-père ». Le bois était plus gros qu'elle, mais elle a saisi une extrémité,
et j'ai pris la charge à l'autre extrémité, et ensemble nous avons vidé le
véhicule. Le garçon de Jean 6 ne voyait pas 5000 personnes comme un
problème. Il a simplement donné ce qu'il avait. Il n'a pas donné un pain
mais cinq ou un petit poisson mais deux. Il a tout donné. Les trois chiffres
1, 5 et 2 nous distinguent en tant que personnes. Nous avons une vie, un
corps,  un  cerveau,  un  cœur,  une  âme  et  un  esprit.  Nous  sommes
caractérisés  par  cinq  doigts  sur  deux  mains  afin  que  nous  puissions
travailler.  Nous  avons  cinq  orteils  sur  deux  pieds,  donc  nous  pouvons
marcher. Nous faisons l'expérience des choses à travers nos cinq sens, qui
nous  permettent  de  toucher,  d'entendre,  de  voir,  de  sentir  et  de  goûter.
Nous avons deux bras,  deux jambes,  deux oreilles  et  deux yeux.  Nous
avons  deux  poumons  invisibles  pour  respirer  et  deux  reins  pour  nous
maintenir  en  bonne  santé.  Comme  David  l'a  écrit,  nous  sommes
« terriblement  et  merveilleusement  faits »  (Psaume  139:14).  Notre  être
témoigne de la grandeur et de l'intimité de Dieu. Dieu est décrit comme
donnant naissance à la création simplement en parlant. Mais Il est décrit
comme formant Adam avec Ses mains à partir de la poussière du sol et lui



insufflant  la  vie,  pour  que  nos  premiers  parents  puissent  avoir  une
communion avec Dieu et avoir des vies stimulées par cette communion.

Par un seul homme, le péché est venu dans le monde. Mais par la grâce de
Dieu par un seul homme, Jésus-Christ, est venu le salut (Romains 5:19).
L'Homme Christ Jésus (1 Timothée 2:5). Christ nous a rachetés et nous a
donné une nouvelle vie. Il nous a donné la foi pour nous sauver et nous
utiliser pour sa gloire, pour l'honorer corps, âme et esprit. Nous ne sommes
pas  les  mêmes.  Nous  déplorons  souvent  nos  limites,  ce  qui  nous  rend
hésitants,  peu  sûrs  et  inadéquats.  Mais  nos  limites  ne  sont  pas  une
restriction à la puissance de Dieu (Philippiens 4:13). C'est à travers notre
faiblesse  que  la  force  de  Dieu  se  manifeste  (2  Corinthiens  12:10).  Le
manque de foi dit, « mais qu'est-ce que cela pour tant de monde ? » La foi
d'un enfant regarde à Jésus et expose simplement devant lui, aussi petit
soit-il,  ce  que  nous  avons.  Jésus  « prit  les  pains…  et  de  même  les
poissons » et rendit grâces. Ce que les disciples jugeaient insignifiant, le
Sauveur le rompit et le fit encore plus petit avant de l'utiliser pour nourrir
une  foule  immense.  Nous devons  apprendre  que  la  foi  enfantine  ne  se
limite pas aux enfants !
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